

# Reactivan plan para quitar cables en desuso en Calama

Campaña es impulsada por el municipio y con participación de empresas telefónicas.

Redacción

**E**l municipio de Calama inició la campaña "Chao Cables", para retirar cables en desuso.

El plan fue ejecutado por el Sub Departamento de Medioambiente del municipio.

Según Waldo Barraza, asesor de Medio Ambiente, "el trabajo se designó por polígono, donde las empresas de telefonía (Claro, Entel,

Movistar GTM) comenzaron sus labores en el sector sur de la ciudad".

El trabajo consiste en la intervención de avenidas y calles en 21 polígonos que abarcan el 70% de la ciudad.

Las empresas se distribuyeron los polígonos en los siguientes sectores:

Avenida Las Vegas, Ojo de Opache, Grecia y calle Quemazón será el trabajo de Movistar. Para la empresa Entel el cuadrante será avenida



La campaña abarca alrededor del 70% de la comuna.

Las Vegas, calle Chala y avenida Grecia.

Claro deberá intervenir los sectores en avenida Las Vegas, Lenguado y los sectores de calle Puritama, Peine y los pasajes Colpa, Bayo,

Platero, Palpana, Polapi y Ollagüe.

VTR retirará en Las Vegas, Topáter y Grecia; mientras que Wom lo hará en las calles Puritama, Peine, Laguna Legía y Colpa.